

rosée abondante, vous répandiez sur leur âme des grâces et des bénédictions, vous y avez chassé les ténèbres de l'égoïsme, fait luire le soleil de la Vérité et de l'amour et les avez poussés au travail sublime de l'apostolat; faites, je vous en conjure, que d'autres, marchant sur leurs traces, viennent, à votre école, apprendre à suivre la dictée de la conscience et du devoir".

Ce jour-là, nous aurons de ces apôtres que réclament l'Eglise et la Patrie ! "Stella matutina, ora pro nobis".

A. DE CH. FRANCOEUR, O. M. I.

Chronique Mariale Internationale

"Toutes les nations m'appelleront
Bienheureuse".

Plusieurs fois, nous avons entendu formuler cette objection. Le Secret de La Salette est trop effrayant. Il ne faut pas en parler. Nous venons de recevoir un tract où se trouve la réponse. Nous la reproduisons avec plaisir.

En quoi cela peut-il décourager les populations de leur montrer que la Sainte Vierge, leur Mère, s'occupe de défendre son Royaume de France et vient dire qu'elle le sauvera à condition qu'on prie davantage ?

Est-ce donc que la Sainte Vierge avait tort de venir à La Salette dire aux deux petits bergers : "Si mon peuple ne veut pas se soumettre, je ne puis plus retenir le bras de mon Fils..." Et elle annonçait toutes les calamités qui arriveraient tant que les hommes ne se tourneraient pas vers Dieu.

La Sainte Vierge a-t-elle craint de décourager, lorsqu'elle